



梅島小だより

7月号
令和6年6月28日
足立区立梅島小学校
校長 瀬谷 智代

個人面談を有意義な話し合いの機会に

校長 瀬谷 智代

雨上がりの木々の緑がより美しく輝く季節になりました。

6月22日（土）から27日（木）に行われた学校公開に、たくさんの保護者、地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちが生き生きと活動している様子を見ていただくことができました。また、26日（水）に行われた引き取り訓練にご参加いただきありがとうございました。この機会に、ご家庭でも災害時の備えや行動について話題にさせていただきたいと思います。

さて、本校では、7月22日（月）から7月30日（火）まで個人面談を行います。個人面談の目的は、まず、一人一人の学習面や生活面での取り組みの様子などについて、4月から子供たちが努力してきたことや成長したところなどを具体的にお伝えし、保護者の皆様にご理解いただくことです。

また、子供たちのご家庭での様子や成長してきた姿、保護者の皆様の願いや期待などをうかがうとともに、悩み事や不安なこと、相談したいことなどについてうかがいながら解決の方策などを一緒に考えていきます。そうすることによって、担任と保護者の皆様との共通理解と相互理解を深めていきます。

さらに、担任と保護者の皆様との共通理解と相互理解を基にして、今後の学校における指導方針を明確にしながら、ご家庭でのかかわり方も含めて、連携・協力関係を一層深めていくことにあります。

個人面談を保護者の皆様とともに、子供たち一人一人のよりよい成長をめざした有意義な話し合いの機会にしたいと思います。よろしくお願いいたします。